

VOYAGE MISSIONNAIRE AU CAMEROUN ET AU TOGO

Je viens de rentrer du Togo et du Cameroun, où j'étais cinq semaines.

En arrivant au Cameroun je me suis rendu d'abord à Quaté où nous avons concélébré (père Job et mon indignité) les premières liturgies dans la nouvelles chapelle des Anges. Il y a eu également quelques baptêmes là-bas.



Ensuite je suis allé pour deux semaines au Togo. Nous y avons célébré Pâque et le dimanche de Thomas dans la chapelle provisoire. Pour le terrain, le tribunal ne s'est pas encore prononcé et nous avons donc eu des problèmes pour les célébrations.



Du Togo je suis retourné au Cameroun, mais cette fois-ci au foyer à Omog, où je n'étais plus allé depuis un bon laps de temps. pendant ce séjour je suis aussi allé dans la paroisse de Ndolvak pour y célébrer la divine liturgie lors du dimanche du Paralytique. Tout c'est bien passé hormis que l'évêque André n'est pas venu pour les ordinations.

Vôtre en Christ,
archimandrite Cassien